
11-401 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
X. Gesetzgebungsperiode 

15.7.1964 

147/J A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. K 1 ein e r, Dr. Stella K 1 ein - L ö wund 

Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht, 

betreffend die Förderung von Studentenheimbauten. 

-e-.-

Im Bundesfinanzgesetz 1963 sind im Kapitel 12 Titel 1 § 1 Unter

teilung 4a Post 29 27,7 Millionen Schilling für die Investitionsförderung 

bei Studentenheimen vorgesehen •. 

In einer mündlichen Anfragebeantwortung in der Sitzung des Na

tionalrates am 17.6.1963 wurde die Möglichkeit einer genauen Angabe über 

die Verteilung dieser Mittel nach Einblick in die aktenmäßigen Unterlagen 

in Aussicht gestellt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten erlauben s~ch daher die 

A n fra g e : 

1) Nach welchen Gesichtspunkten und in welcher Höhe wurden die im Bun

desfinanzgesetz 1963 im Kapitel 12 Titel 1 § 1 Unterteilung 4a Post 29 

vorgesehenen Mittel für die Förderung der Studentenheime auf die ver

schiedenen Förderungswerber aufgeteilt? 

2) Nach welchen Gesichtspunkten und in welcher Höhe gelangten die im 

Bundesfinanzgesetz 1964 im Kapitel 12 Titel 1 § 1 Unterteilung 4a 

Post 29 vorgesehenen Mittel zur Verteilung? 

-.-.-.-
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